



Regierungsratsbeschluss vom 12. März 2024

Schriftliche Anfrage Amina Trevisan betreffend Zusammensetzung der Schülerschaft in den ehemaligen Kleinklassen vor der Umsetzung der «Integrativen Schule» in Basel-Stadt

P235652

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Geht an:

Begründung

Die Auswertungen betreffend Einführungsklassen und Kleinklassen des Kantons Basel-Stadt über den Zeitraum von 1996 bis 2010 zeigen auf, dass in den Einführungsklassen und den Kleinklassen überproportional mehr Jungen und, in etwas geringerem Ausmass, überproportional mehr Schülerinnen und Schüler nicht schweizerischer Staatsangehörigkeit beschult wurden. Im Verlauf der Zeit wurden immer mehr Schülerinnen und Schüler mit Verhaltensauffälligkeiten in den Einführungs- und Kleinklassen beschult.

